

Livraison surprise au ministÈre de l'Agriculture

Dossier de la rÈaction de H2o
November 2023

Lundi 20 novembre, des activistes de Greenpeace France ont dÈversÈ 2 tonnes de lisier devant le ministÈre de l'Agriculture. Le but de cette action est de dÈnoncer l'Èlevage industriel qui pousse  surproduire toujours plus de viande sans se soucier des nombreuses consÈquences environnementales. AprÈs tre restÈs une bonne partie de la matinÈe devant l'entrÈe du ministÈre de l'Agriculture, les activistes ont tÈs dÈlogÈs par les forces de l'ordre. Onze ont tÈs placÈs en garde  vue.

Greenpeace



